

## **Communiqué de Mgr Jean-Luc GARIN à l'occasion de l'élection du pape Léon XIV**

### **« La paix soit avec vous tous »**

C'est une grande joie pour l'Eglise catholique de recevoir, en la personne du cardinal Robert-Francis Prevost, son nouveau pape, Léon XIV.

La première phrase prononcée par le Saint-Père, inaugurant ainsi son pontificat, est une parole tirée de l'évangile de saint Jean, la première parole prononcée par le Christ Ressuscité : « La paix soit avec vous tous » (Jn 20,19).

Quel signe prophétique alors qu'au moment même de son élection nous commémorions le 80<sup>ème</sup> anniversaire de la fin de la seconde guerre mondiale. Nous accueillons avec espérance cette parole alors que tant de régions du monde sont ravagées par de terribles conflits.

Son premier message a insisté sur la vocation missionnaire de l'Eglise, l'attention aux pauvres, l'engagement à construire des ponts en faveur de la paix et la gouvernance synodale de l'Eglise. Il nous a rappelé, en cette année jubilaire centrée sur l'Espérance, que « le mal ne l'emportera pas », que « Dieu nous aime tous ».

J'invite tous les catholiques du diocèse de Saint-Claude à rendre grâce à Dieu et à prier pour le Saint-Père. Je lui ai écrit ce jour pour l'assurer de la prière de tous les diocésains.

Seigneur Dieu,  
Guide et pasteur de tous les fidèles,  
Regarde avec bonté ton serviteur Léon XIV  
Que tu as voulu mettre comme pasteur à la tête de ton Eglise.  
Donne-lui de servir par la parole et par l'exemple  
Ceux qu'il dirige,  
Et de parvenir ainsi à la vie éternelle  
Avec le troupeau que tu lui as confié.  
Par Jésus le Christ notre Seigneur.

+ Jean-Luc GARIN  
Vendredi 9 mai  
2025